

## 81 años de historia: El Tecnológico de Monterrey celebra el talento, la capacidad y la vocación de innovar de su comunidad

- *El Tec de Monterrey es la plataforma en la que más de 1 millón de personas transforman la realidad en beneficio de la sociedad cada año*
- *Con la convicción de que “la educación lo puede todo”, el Tec continúa trazando su quehacer como una institución de clase mundial*

**Monterrey, Nuevo León a 06 de septiembre de 2024.-** Hoy, el Tecnológico de Monterrey conmemora 81 años de ser la plataforma donde convergen el talento y la voluntad para transformar a México y el mundo.

Fundada en 1943 por un grupo de empresarios liderados por Don Eugenio Garza Sada, la Institución es el pilar para una formación académica de excelencia y la generación de soluciones innovadoras que impactan positivamente a la sociedad.

En el contexto de su aniversario, el Tec de Monterrey refrenda su compromiso con el desarrollo de sus estudiantes para que encuentren las soluciones a los grandes retos de la humanidad. De acuerdo con David Garza Salazar, rector y presidente ejecutivo del Tecnológico de Monterrey, este día no solo se conmemoran 81 años de historia, "celebramos a las personas que en 81 años han dado vida, luz y guía a la plataforma social que busca romper paradigmas y transforma la realidad de cientos de miles de seres humanos", expresó.

"Más de 1 millón de personas al año, entre estudiantes, profesores, investigadores, colaboradores, EXATEC, padres y madres de familia, consejeros, donantes, así como aliados entre socios formadores, emprendedores, creadores, empresas, gobiernos y sociedad civil, son partícipes de la Institución que hemos logrado construir a lo largo de estos años. Le agradezco a nuestra comunidad por hacer del Tec un lugar en donde suceden cosas extraordinarias en beneficio de la sociedad", finalizó Garza Salazar.

Hoy en día, el Tecnológico de Monterrey registra una matrícula de cerca de 90 mil estudiantes, más de 11 mil profesores, 721 investigadores, más de 35 mil colaboradoras y colaboradores, más de 600 consejeros, 17 mil donantes, más de 460 mil EXATEC y poco más de 158 mil participantes en educación continua.

A esta celebración que conmemora el propósito de transformar a través de la educación, la investigación y el impacto a la sociedad, se suma la comunidad de TecSalud y Tecmilenio, la cuales son parte fundamental de la historia y legado del Tecnológico de Monterrey.

Descarga material fotográfico aquí: <https://tec.rs/Fotos81AniversarioTec>

Visita el [Centro de Prensa](#) del [Tecnológico de Monterrey](#).

Síguenos en:



[@TecdeMonterrey](#)



[@TecdeMonterrey](#)



[@Tecdemonterrey](#)

## **Acerca del Tecnológico de Monterrey**

*El Tecnológico de Monterrey (<http://www.tec.mx>) es una universidad privada y sin fines de lucro, reconocida por su excelencia académica, innovación educativa y visión global. Fue fundada en 1943 y actualmente tiene presencia en 33 municipios de 20 estados de México, cuenta con una matrícula de 62 mil estudiantes de nivel profesional y posgrado, así como más de 27 mil alumnos de preparatoria. Acreditada por la SACSCOC desde 1950. Se ubica en el puesto 185 del QS World University Rankings 2025 y en la posición 4 en América Latina según el THE Latin America University Rankings 2023. Destaca también en empleabilidad global y programas de emprendimiento, siendo parte de redes internacionales como APRU, U21 y WUN. Para conocer nuestro Boilerplate visite: <https://tec.rs/BoilerPlate>.*

### **Contactos del Centro de Prensa del Tecnológico de Monterrey:**

**Christian Morales**

**Cel.:** 55 8014 6427

**Mail:** [christianm@tec.mx](mailto:christianm@tec.mx)

### **Contacto Cuadrante, Estrategia y Comunicación:**

**Leonardo Nájera**

**Cel.:** 55 2329 3411

**Mail:** [lnajera@cuadrante.com.mx](mailto:lnajera@cuadrante.com.mx)